



« Mon mari est rentré énervé du travail. J'ai essayé de l'éviter, car je sais de quoi il est capable dans ces moments-là.

Il a trouvé que le ménage était mal fait. Il m'a insultée et m'a encore battue.

Je n'en peux plus...»

**Que dois-je faire ?**



« Je suis très amoureux de ma copine, mais elle n'en fait qu'à sa tête. Mes parents m'ont dit que je devais me faire respecter davantage.

J'ai déjà été obligé de la menacer pour qu'elle m'obéisse. Mais ce soir, je la trouve au téléphone avec un ami et j'apprends qu'elle doit dîner avec lui demain.

Cela me met très en colère. »

**Que dois-je faire ?**



« Depuis plusieurs semaines,  
j'entends des cris, des coups et  
des pleurs chez mes voisins.

La voisine n'a pas l'air en forme.  
Elle ne sort presque plus et cache  
des hématomes sur son visage.

Je me pose de plus en  
plus de questions... »

**Que dois-je faire ?**



« Comme souvent, mon mari m'a battue.

D'habitude, il attend que les enfants soient couché·e·s, mais cette fois la tension était trop forte.

Les enfants étaient effrayé·e·s et n'ont pas pu dormir cette nuit-là.

Je veux vraiment les protéger... »

**Que dois-je faire ?**

VIOLENCES CONJUGALES

